

Montlouis-sur-Loire : les élèves chantent avec les seniors



Les élèves ont passé un merveilleux moment avec les résidents

Mardi 4 juillet 2023, tous les élèves de l'école Jules-Ferry ont participé à une randonnée à la découverte des trésors du patrimoine montlouisien tels que l'église Saint-Laurent, le château de la Bourdaisière ou encore le chemin de Bellevue.

Dans l'après-midi, cent vingt-trois élèves de CM1 et CM2 sont allés à la rencontre des résidents de l'EHPAD de la Bourdaisière. Après quelques échanges, les élèves, sous la direction de Fabienne Coulaud, intervenante musicale, ont entonné deux chansons qu'ils avaient apprises au cours de l'année, liées au thème du voyage : *National 7* et *Sous le ciel de Paris*.

En retour, les résidents ont fredonné deux titres anciens : *Prendre un enfant par la main* et *Salade de fruits*.

La rencontre s'est terminée par un goûter et des dispositions ont été prises pour une prochaine visite, sans doute pour les chants de Noël.